

Docentes se capacitan en las tecnologías para la educación

En el marco del Fondo Escolar de Minera El Abra 2024.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Un total de quince docentes de los establecimientos de Calama, Alto El Loa, Ollagüe, María Elena y Tocopilla participaron de una charla sobre el uso de las tecnologías en la educación, cerrando de esta manera el Fondo Escolar de Minera El Abra 2024.

La actividad fue dirigida por el profesor Hans Contreras, de la Escuela Rural "Isla de Marchant" de Curicó, quien se ha especializado en el uso de diferentes plataformas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TICs) y la Inteligencia Artificial aplicadas en clases.

"Hoy un docente tiene que formar gente innovadora y con visión, que cambie al mundo. Con este auge en la tecnología, en inteligencia artificial, muchos puestos van a desaparecer, entonces necesitamos gente que aprenda a trabajar con esto de manera creativa," señaló.

La charla de cierre del Fondo Escolar incluyó talleres y la participación de los docentes, aplicando la inteligencia artificial en apps para equipos móviles cuyo objetivo es fomentar el aprendizaje interactivo de los estudian-



MINERA EL ABRA

PARTICIPARON DOCENTES DE CALAMA, ALTO EL LOA, OLLAGÜE, MARÍA ELENA Y TOCOPILLA

tes.

TESTIMONIOS

A su vez, el profesor Cristián Guzmán de la Escuela Valentín Letelier de Calama, establecimiento que implementó dos pantallas interactivas a través del Fondo Escolar de El Abra este año, explicó que "el impacto que ha tenido la tecnología en nuestra escuela ha sido significativo. Las pantallas llegan a los 536 alumnos que tenemos. Se sacan al patio, se usan para las reuniones, los bingos, las cuentas públicas. Tienen un sistema

FONDO

El Fondo Escolar de Minera El Abra lleva 14 años de ejecución y su principal objetivo es fortalecer el proceso de enseñanza y aprendizaje de estudiantes, docentes y la comunidad educativa.

que los niños ya manipulan, pues hemos capacitado a profesores y a alumnos".

En tanto, Marycarmen Rojas, directora de la Escuela Carlos Condell de Tocopilla, indicó que "con la oportunidad que nos dio El Abra ahora tenemos una sala sensorial

que ha servido con la regulación emocional ammorando la ansiedad de los niños, creando un espacio educativo, un ambiente favorable donde toda la comunidad ha tenido las herramientas necesarias para fortalecer aspectos que necesitaban nuestros estudiantes".